

KWK - Kurier



**Das neue Kompaniekönigspaar
2017/2018**

Vom alten zum neuen Königspaar

Unser Königsschießen haben wir am 13. Mai in Holthausen veranstaltet. 23 KWK-Mitglieder kamen bei bestem Wetter auf dem Schießstand des Holthausener Schützenvereins zusammen, um den neuen Jungschützenkönig und Kompaniekönig auszuschießen. Auch unser Gesellschaftsbetreuer **Detlef Hütten** war zu Gast. Die Anwesenheit unseres zweiten Hauptmanns **Jürgen Hupertz** war keine Selbstverständlichkeit: Vor einigen Wochen war er bei einem Arbeitsunfall aus dreieinhalb Metern gefallen und verletzte sich schwer. Umso begeisterter waren wir, als wir sahen, dass **Jürgen** - wenn auch mit Krücken - kurze Wege wieder selbstständig zurücklegen konnte. Weiterhin gute Besserung, **Jürgen!** Für die Verpflegung sorgte unser noch-Kompaniekönig **Sascha Faßbender** mit belegten Brötchen, Wurst Käse und Mett (viel zu viel Mett).



Nach der Begrüßung wurde der Kompaniekönigsvogel im Hochstand aufgehängt und um 14 Uhr begann das Schießen mit dem traditionell ersten Schuss des noch amtierenden Königs. Die Ergebnisse:

Daniel Terlinden: Kopf
Rolf Kieninger: Schwanz
Udo Passoke: Rechter Flügel
Berthold Kremm: Linker Flügel
Peter Overdick: Rumpf

Bevor unser Schießleiter **Michael Fey** die Platte für den neuen Kompaniekönig fertig machte, wurde erst noch der neue Kompaniejungschützenkönig ausgeschossen.

Maik Thurow, der auch schon so manchen Schießwettbewerb des Großen Vereins gewonnen hat, hat auch diesmal den Schuss richtig gesetzt und wurde unser Jungschützenkönig!

Jetzt wurde die Platte für den neuen Kompaniekönig festgeschraubt. Nach einigen Schießrunden hat **Stephan Köpke** die Holzplatte zerschossen. In seinen fast sieben Mitgliedsjahren ist er damit schon zum zweiten Mal Kompaniekönig der Kronprinz Wilhelm Kompanie. Am Tag darauf war nach dem offiziellen Teil des Stephanientags in der Braumeisterstube des Schumachers auf der Oststraße die Krönung unseres neuen Königspaars **Stephan** und **Andrea Köpke**.

2x 50 Jahre im Verein

Heinz Willschrey und **Martin Wimmer** sind nun schon jeweils 50 Jahre im St. Sebastianus Schützenverein und in der Kronprinz Wilhelm Kompanie.

Heinz, der 89 Jahre alt ist, kennt die KWK durch seine Familie bereits länger als 50 Jahre. Wegen beruflichen Umständen hat er der Gesellschaft erst später beitreten können. Altersbedingt begrüßen wir **Heinz Willschrey** leider selten bei unseren Veranstaltungen. Wir gratulieren aber deshalb nicht weniger herzlich zum Vereinsjubiläum, verbunden mit den besten Wünschen.

Martin Wimmer ist heute 61. Damals ist er bei der Kronprinz Wilhelm Kompanie als 11-jähriger Page eingetreten. 20 Jahre später wurde er in den Vorstand berufen, wo er 34 Jahre mit und für die Gesellschaft gearbeitet hat. Dabei hat er sich die meiste Zeit um die Finanzen der KWK gekümmert. Am Ende seiner Kassierer-Karriere sorgte er zudem noch mit einer Einarbeitung für einen lückenreinen Übergang zum neuen Kassierer **Knut Jonetat**. **Martins** Arbeit würdigte der Große Verein mit der Silbernen Ehrennadel und dem Stadtorde, die Gesellschaft mit der silbernen KWK-Nadel und der Ernennung zum Ehrenleutnant. Wegen gesundheitlicher Umstände nimmt **Martin** mittlerweile nicht mehr an allen Veranstaltungen unserer Kompanie teil. Wir sind aber zuversichtlich, dass auch wieder bessere Zeiten kommen werden. Lieber **Martin**, wir gratulieren herzlich zum Vereinsjubiläum und wünschen Dir alles Gute, insbesondere Gesundheit, damit wir Dich wieder öfter in unserem Kreis sehen können!

25 Jahre im Verein

Immerhin die Hälfte legte bisher unser Kamerad **Michael van der Most** zurück. Das 25-jährige Vereinsjubiläum feiert er in diesem Jahr.

Durch seinen Vater **Heinz („Heinzi“) van der Most** und Großonkel **Martin Wimmer** wurde **Michael** als Page in die Gesellschaft geführt. Bei uns wird er mittlerweile als manchmal ruhiger, aber immer humorvoller und verlässlicher Kamerad geschätzt. Zu den Höhepunkten seiner 25 Jahre im Verein, gehört seine Regentschaft als Regimentsjungschützenkönigs im Jahre 2002 und die Verleihung der silbernen Ehrennadel 2011. Lieber **Michael**, auch Dir herzlichen Glückwunsch zum Vereinsjubiläum und weiterhin viel Spaß und alles Gute im Kreise der Kameraden!



Termine der KWK

- | | | |
|---------------------|------------------|--|
| 04.07. | 19:00 Uhr | Monatsversammlung im Kesselstübchen |
| 09.07. | 11:00 Uhr | GV: General-Appell am Marktplatz anschließend KWK-Info-Tag in der Zeppelin-Stube |
| 13.07. | 19:00 Uhr | Trainingsschießen, Schützenplatz in Eller
(das ist das letzte Trainingsschießen vor dem Schützenfest) |
| 14. - 23.07. | | SCHÜTZENFEST Termine im Corps-Befehl oder im KWK-Terminplan |
| 01.08. | 19:00 Uhr | Monatsversammlung im Kesselstübchen |
| 10.08. | 19:00 Uhr | Trainingsschießen, Schützenplatz in Eller |
| 15.08. | 19:00 Uhr | Stammtisch |
| 24.08. | 18:00 Uhr | KWK-Cup, Schützenplatz in Eller |
| 05.09. | 19:00 Uhr | Monatsversammlung im Kesselstübchen |
| 07.09. | 19:00 Uhr | Trainingsschießen, Schützenplatz in Eller |
| 08. - 10.09. | | KWK on Tour, Limburg an der Lahn |
| 03.10. | 19:00 Uhr | KWK-Generalversammlung |

Alle **Monatsversammlungen (MVs)** und **Generalversammlungen (GVs)** der Gesellschaft finden, sofern nicht ausdrücklich etwas anderes mitgeteilt wird, im Vereinslokal „Goldener Kessel“, Bolkerstraße 44 (im „Kesselstübchen“ 1. Etage) statt. Alle **Trainingseinheiten des Schießsports** finden am Schützenplatz in Eller statt und werden in jeder vorigen Versammlung oder der entsprechenden „Whatsapp-Gruppe“ mit den Schießleitern abgestimmt.